

KABAR TERBARU

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Cegah Kejahatan dan Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

May 7, 2024 - 11:47



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Cegah Kejahatan dan Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Kalapanunggal, 7 Mei 2024 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di berbagai lokasi strategis di wilayah

hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kabandungan, pada hari Selasa, 7 Mei 2024.

Patroli yang dimulai pada pukul 10.00 WIB ini menyoar beberapa lokasi penting seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, serta jalan raya dan daerah yang dianggap rawan akan aktivitas kriminal. Selain itu, tim patroli juga mengunjungi beberapa objek vital yang ada di wilayah tersebut.

Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Rachmat dan Briptu Riad, yang secara aktif berdialog dengan masyarakat untuk memberikan sosialisasi dan himbauan penting. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam patroli ini adalah pencegahan terhadap premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya. Masyarakat dihimbau untuk turut aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Salah satu fokus sosialisasi yang penting adalah tentang Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati dan tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. Polsek Kalapanunggal juga mengajak masyarakat untuk segera melapor kepada kepolisian jika mengetahui adanya indikasi penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan.

Di samping itu, mengingat baru saja berlangsungnya pemilu 2024, personel juga memberikan himbauan untuk menjaga suasana tetap aman dan damai pasca-pemilu. Himbauan terkait penggunaan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis juga tidak luput dari sosialisasi, guna mengurangi polusi suara dan menjaga kenyamanan bersama.